

**NACKENHEIM** Mit einem bunten Programm aus Gesang, Instrumentalsolisten und Sketchen begrüßten die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Nackenheim den 2. Jahrgang der neuen Schule.

Vier neue Klassen werden nach den Sommerferien dort an den Start gehen. Der Chor der Klasse 5 c eröffnete die Aufnahmefeier in der Sporthalle des Gymnasiums mit Liedern aus dem Englischunterricht. Lukas Waidhas und Anna-Lena Schneider zeigten ihr Können mit Darbietungen am Klavier. Welche Unruhe ein blauer Brief bei Eltern hervorrufen kann, demonstrierten Maxi Pelka und Frank Zimmermann in dem mit viel Applaus versehenen Sketch

# Gelungene Aufnahmefeier

## Gymnasium Nackenheim begrüßt den 2. Jahrgang der neuen Schule

„Der blaue Brief“. Das Trio aus Gau-Bischofsheim – wie Schülermoderator Maxi Pelka, der souverän durch das Programm führte – seine Mitschüler Henri Kohlmann, Selina Helferich und Robin Zapke nannte, präsentierte den Titelsong aus „Starwars“ auf Trompete und Saxophon.

In ihrer Ansprache skizzierte Schulleiterin Helga Lerch den neuen Lebensabschnitt, der im August auf Schüler und Eltern zukommen wird: neue Wege, neue Menschen, neue Zeitabläufe, neue schulische Ange-

bote. Interessiert lauschten die kommenden 5.-Klässler den Dingen, die auf sie warteten: unbekannte Fächer, Arbeitsgemeinschaften, Förderkurse, Lernzeiten, Differenzierungsräume, ein Aufenthalt im Schulandheim und vieles mehr.

Der 1. Kreisbeigeordneter Adam Schmitt sicherte den Eltern modernen Schulraum mit zeitgemäßer Ausstattung zu. Der Schulträger werde alles tun, damit auch der geplante Anbau bald in Angriff genommen werden könne. Schulsprecher Adri-

an Schell und Schulelternbeirat Alexander Schneider interviewten sich gegenseitig zur neuen Schule und den Erfahrungen des ersten Jahres.

Für den Förderverein sprach dessen 1. Vorsitzender Stefan Dausner. Die Elternarbeit am Gymnasium in Nackenheim habe einen hohen Stellenwert und das zeige sich an dem vielseitigen Engagement der Eltern an allen Aktionen des Schullebens.

Die Ausgabe der Begrüßungsmappen an die neuen Fünftklässler, in denen alles Wis-

senwerte über den schulischen Anfang nachzulesen war, bildete den Höhepunkt der fröhlichen und gelungenen Aufnahmefeier.



**Mit einem bunten Programm begrüßten die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Nackenheim den 2. Jahrgang der neuen Schule. Bild: Privat**